

In Bolivien wird ein Musical über zehn Zeugen Jesu gezeigt

Die Katholische Charismatische Erneuerung (südliche Zone) wird am 11. und 12. September das zeitgenössische religiöse Musical „Zeugen“ aufführen. Der Komponist Luis Alfredo Díaz, der seine Lieder auf 10 Persönlichkeiten bezieht, die verschiedene Spiritualitäten repräsentieren, wird auch anwesend sein.

11.09.2009

Die Presse,

La Paz – Bolivien,

Dienstag, 8. September 2009

Die Katholische Charismatische Erneuerung (südliche Zone) wird am 11. und 12. September das zeitgenössische religiöse Musical „Zeugen“ aufführen. Der Komponist Luis Alfredo Díaz, der seine Lieder auf 10 Persönlichkeiten bezieht, die verschiedene Spiritualitäten repräsentieren, wird auch anwesend sein.

Unter den Helden, deren Leben von der Geburt bis zum Tod dargestellt wird, ragen besonders heraus: Mutter Teresa, Johannes Paul II., Pater Pio, Kardinal Van Thuan, Josemaría Escrivá, Frère Roger von Taizé, Edith Stein, P. Emiliano Tardif, Josefina Bakhita und Maximilian Kolbe.

Der Dirigent des Musicals, Sergio Murillo, erläutert, dass das Stück Musik, Gesang, Videos und Dokumentarfilme auf einer Leinwand und modernen Tanz live kombiniert.

Für dieses Musical wurden 10 Zeugen ausgewählt, die im 20. Jahrhundert gelebt haben. Alle waren Jesus in besonderer Weise begegnet und folgten ihm bedingungslos. „Einige wurden heilig, andere selig gesprochen; einige waren Märtyrer, andere richteten sich an Millionen von Menschen; einige wurden verfolgt, andere mit Preisen ausgezeichnet. Aber sie alle lebten und starben als Helden des Glaubens und sind Vorbilder für die Menschen von heute.“

Die Lieder werden vom Orchester und Chor der Charismatischen Erneuerung der südlichen Zone

dargeboten, alle Texte sind den Schriften der einzelnen Persönlichkeiten entnommen, „kein Inhalt ist geändert oder verfälscht worden“.

Das Musical wird am 11. und am 12. September um 19.30 Uhr in der Aula vom Haus des Gebetes aufgeführt, das im Viertel Los Nuevos Pinos, in der 7. Straße der südlichen Zone liegt. Der Eintritt ist frei.

Verschiedene christliche und katholische Gruppen werden an der Aufführung teilnehmen, die auch von ihren eigenen Erfahrungen berichten und erzählen, was sie tun, um Gott zu dienen.

uber-zehn-zeugen-jesu-gezeigt/
(02.02.2026)